



**PENGARUH *RETURN ON ASSET* (ROA), *RETURN ON EQUITY* (ROE) DAN *DEBT TO EQUITY RATIO* (DER) TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2019 - 2022**

**SKRIPSI**

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Terapan

Oleh  
**MEIRISTIANI AZZAHRA**  
NIM. 181201003

**PROGRAM STUDI D4 – AKUNTANSI PERPAJAKAN  
FAKULTAS EKONOMI HUKUM DAN HUMANIORA  
UNIVERSITAS NGUDI WALUYO  
2024**

**HALAMAN PERSETUJUAN**

**PENGARUH *RETURN ON ASSET (ROA)*, *RETURN ON EQUITY (ROE)* DAN *DEBT TO EQUITY RATIO (DER)* TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2019 – 2022**

disusun oleh :

**MEIRISTIANI AZZAHRA**

**181201003**

**PROGRAM STUDI D4 AKUNTANSI PERPAJAKAN  
FAKULTAS EKONOMI HUKUM DAN HUMANIORA  
UNIVERSITAS NGUDI WALUYO**

**2023**

Telah diperiksa dan disetujui oleh pembimbing serta telah diperkenankan untuk diujikan.

Ungaran, 12 Desember 2023

**Pembimbing Utama**



**Fitri Dwi Jayanti., M.Acc., Ak  
NIDN. 0825049001**

## HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi berjudul:

### **PENGARUH *RETURN ON ASSET (ROA)*, *RETURN ON EQUITY (ROE)* DAN *DEBT TO EQUITY RATIO (DER)* TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2019 - 2022**

Disusun oleh:

Meiristiani Azzahra

181201003

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji Skripsi Program Studi D4 Akuntansi Perpajakan, Fakultas Ekonomi Hukum dan Humaniora, Universitas Ngudi Waluyo, pada:

Hari : Rabu

Tanggal : 24 Januari 2024

Ketua Penguji

Dr. Kustiyono, S.Kom, S.E, M.Kom, Ak, CNHRP, CPHRM, CTPP  
NIDN. 0615087004

Penguji 1

Arda Radhika Tantra, S.E, M. Ak  
NIDN. 0611119201

Penguji 2

Fitri Dwi Jayanti, S.E., M.Acc., Ak  
NIDN. 0625049001

Dekan Fakultas Ekonomi Hukum  
Humaniora



Ketua Program Studi Akuntansi  
Perpajakan

Fitri Dwi Jayanti, S.E., M.Acc., Ak  
NIDN. 0625049001

## PERNYATAAN ORISINILITAS

Yang bertanda tangan di bawah ini saya,

Nama : Meiristiani Azzahra

NIM : 181201003

Program Studi/ Fakultas : Akuntansi Perpajakan/ FEHH

Dengan ini menyatakan bahwa:

1. Skripsi berjudul “Pengaruh *Return On Assets (ROA)*, *Return On Equity (ROE)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019 – 2022” adalah karya ilmiah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik apapun di Perguruan Tinggi dimanapun
2. Skripsi ini merupakan ide dan hasil karya murni saya yang dibimbing dan dibantu oleh tim pembimbing
3. Skripsi ini tidak memuat karya atau pendapat orang lain yang telah dipublikasikan kecuali secara tertulis dicantumkan dalam naskah sebagai acuan dengan menyebut nama pengarang dan judul aslinya serta dicantumkan dalam daftar pustaka
4. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidak benaran di dalam pernyataan ini, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah saya peroleh dan sanksi lain sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Ngudi Waluyo.

Ungaran, 24 Januari 2024

Yang menyatakan,



( Meiristiani Azzahra )

## KESEDIAAN PUBLIKASI

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Meiristiani Azzahra  
NIM : 181201003  
Program Studi : D4 Akuntansi Perpajakan  
Fakultas : Ekonomi Hukum dan Humaniora  
Judul Skripsi : Pengaruh *Return On Assets (ROA)*, *Return On Equity (ROE)* dan *Debt o Equity Ratio (DER)* Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019 – 2022

Dengan ini menyatakan bahwa saya setuju untuk:

1. Memberikan hak akses royalty/ pemberian dana kepada Universitas Ngudi Waluyo atas penulisan karya ilmiah saya, demi pengembangan disiplin ilmu pengetahuan.
2. Memberikan hak untuk menyimpan dan mempublikasikan, tanpa menerima lagi persetujuan dari saya selama mencantumkan nama saya sebagai pembuat karya tulis ilmiah ini.
3. Bersedia dan menjalani untuk menanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Ngudi Waluyo dari semua bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran hak cipta dalam karya ilmiah ini.

Demikian surat keterangan pernyataan publikasi ini saya buat dengan sadar dan semoga dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Ungaran, 24 Januari 2024

Yang menyatakan,



( Meiristiani Azzahra )

## MOTTO

“ Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras  
(untuk urusan yang lain) “

(Q.S Al-Insyirah, 94:7)

“ Direndahkan dimata manusia, ditinggikan dimata Tuhan, *prove them wrong* “

“ Orang lain ngga akan paham bisa paham *struggle* dan masa sulitnya kita, yang mereka ingin tahu hanya bagian *success stories* nya saja. Berjuanglah untuk diri sendiri walaupun ngga ada yang tepuk tangan. Kelak diri kita di masa depan akan sangat bangga dengan apa yang kita perjuangkan hari ini. Tetap berjuang, yaa! “

“ Prosesnya emang ngga mudah, tapi endingnya bikin ngga berhenti buat bilang  
Alhamdulillah “

“ *We can't skip the hard part because it's gonna help us grow* “

## RIWAYAT HIDUP PENULIS



Nama : Meiristiani Azzahra

Tempat, tanggal lahir : Kuningan, 18 Mei 2001

Alamat : Dusun Manis Rt. 03 Rw. 01 Desa Bandorasa Kulon, Cilimus, Kuningan

Jenis Kelamin : Perempuan

Pendidikan :

Tahun Masuk-Tahun Lulus	Sekolah/PT
2007 – 2013	SD Negeri 2 Caracas
2013 – 2016	SMP Negeri 1 Cilimus
2016 – 2019	SMA Negeri 1 Cilimus
2020 – 2024	Universitas Ngudi Waluyo

## PERSEMBAHAN

Tiada lembar yang paling indah dalam laporan skripsi ini kecuali lembar persembahan. Bismillahirrahmanirrahim skripsi ini saya persembahkan untuk :

Pintu surgaku, mama tercinta terimakasih sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada beliau atas segala bentuk do'a, motivasi dan juga semangat yang telah diberikan kepada penulis, terimakasih atas nasihat yang telah diberikan walaupun kadang pikiran kita tidak sejalan. Terimakasih telah menjadi pengingat sekaligus penguat paling hebat.

Pakde dan bude terimakasih telah memberi dukungan baik secara moril maupun materiil selama menjalankan studi berlangsung dan selama proses penyusunan skripsi ini. Terimakasih telah mengantarkan penulis hingga ada di titik ini.

Daniel Adithia sosok pendamping dalam segala hal, terimakasih telah meluangkan waktu, tenaga, pikiran dan mendengarkan keluh kesah penulis pada hari yang tidak mudah selama proses pengerjaan skripsi. Terimakasih telah menjadi bagian dari perjalanan hidup penulis, tetaplah kebersamai dan tidak tunduk pada apa-apa serta memiliki jalan pemikiran yang jarang dimiliki orang lain.

Bolo-boloku Sely Vira, Nia Setiya Ardiyani dan Ulya Rahmatika, terimakasih telah saling mengingatkan dan sama-sama berjuang dalam proses penyusunan skripsi ini. Ternyata kita bisa menghadapi salah satu hal yang ditakuti oleh mahasiswa dan hari yang tidak mudah hingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terakhir namun tidak kalah penting, terimakasih untuk diri sendiri karena telah mampu berjuang dan bertahan sejauh ini. Mampu mengendalikan diri dari berbagai tekanan diluar keadaan dan tak pernah memutuskan untuk menyerah sesulit apapun keadaan yang dihadapi. Terimakasih telah merealisasikan untuk menyelesaikan perkuliahan di 3,5 tahun ini merupakan pencapaian yang patut dibanggakan untuk diri sendiri. Selamat yaa, Meiristiani Azzahra.



Universitas Ngudi Waluyo  
Program Studi Akuntansi Perpajakan, Fakultas Ekonomi Hukum dan Humaniora  
Skripsi/ Karya Tulis Ilmiah, Januari 2024  
Meiristiani Azzahra  
181201003

**PENGARUH *RETURN ON ASSETS* (ROA), *RETURN ON EQUITY* (ROE)  
DAN *DEBT TO EQUITY RATIO* (DER) TERHADAP HARGA SAHAM  
PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA  
EFEK INDONESIA TAHUN 2019 – 2022**

**ABSTRAK**

Penawaran dan permintaan di pasar modal sudah menyebabkan ketidakstabilan indeks harga saham yang menyebabkan naik turunnya harga saham secara terus menerus. Investor menanamkan modal dengan harapan dapat memperoleh pendapatan atas investasi yang telah ditanamkan. Investor menanamkan modalnya bertujuan untuk memperoleh pendapatan jangka panjang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap Harga Saham pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan perbankan yang sudah *go public* di Bursa Efek Indonesia. Teknik pengambilan sampel sampel dalam penelitian ini dilakukan menggunakan metode *purposive sampling*, yaitu dengan cara memilih sampel sesuai dengan kriteria yang telah ditentukan oleh peneliti dan diperoleh sampel penelitian sebanyak 10 perusahaan selama periode tahun penelitian 2019 – 2022. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data sekunder. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda dan uji hipotesis. Hasil penelitian ini mengindikasikan bahwa *Return On Assets* (ROA) berpengaruh negatif terhadap Harga Saham, *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif terhadap Harga Saham dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh negatif terhadap Harga Saham.

**Kata Kunci :** *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), *Debt to Equity Ratio* (DER), Harga Saham

Ngudi Waluyo University  
Tax Accounting Study Program, Faculty of Economics Law and Humanities  
Thesis/Scientific Paper, January 2024  
Meiristiani Azzahra  
181201003

**THE INFLUENCE OF RETURN ON ASSETS (ROA), RETURN ON EQUITY (ROE) AND DEBT TO EQUITY RATIO (DER) ON STOCK PRICES IN BANKING COMPANIES LISTED ON THE INDONESIAN STOCK EXCHANGE IN 2019 – 2022**

**ABSTRACT**

*Supply and demand in the capital market has caused instability in the stock price index, causing continuous rises and falls in stock prices. Investors invest capital in the hope of obtaining income from the investment they have made. Investors invest their capital with the aim of obtaining long-term income. This research aims to determine the effect of Return On Assets (ROA), Return On Equity (ROE) and Debt to Equity Ratio (DER) on share prices in banking companies listed on the Indonesia Stock Exchange. The population used in this research is banking companies that have gone public on the Indonesia Stock Exchange. The sampling technique in this research was carried out using a purposive sampling method, namely by selecting samples according to the criteria determined by the researcher and obtaining a research sample of 10 companies during the research year period 2019 - 2022. The data used in this research is secondary data. The data analysis methods used in this research are descriptive statistical analysis, classical assumption testing, multiple linear regression analysis and hypothesis testing. The results of this research indicate that Return On Assets (ROA) has a negative effect on stock prices, Return On Equity (ROE) has a positive effect on stock prices and Debt to Equity Ratio (DER) has a negative effect on stock prices.*

**Keywords :** *Return On Assets (ROA), Return On Equity (ROE), Debt to Equity Ratio (DER), Stock Prices*

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan petunjuk, sehingga skripsi yang berjudul “Pengaruh *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) Terhadap Harga Saham pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019 – 2022” dapat terselesaikan dengan baik.

Skripsi ini diajukan guna memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Pendidikan D4 Akuntansi Perpajakan, Universitas Ngudi Waluyo. Skripsi ini dapat disusun dan diselesaikan dengan baik dan lancar dengan dukungan, bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Subiyantoro, M.Hum, selaku Rektor Universitas Ngudi Waluyo.
2. Ibu Budiati, S.Pd., M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Hukum dan Humaniora Universitas Ngudi Waluyo.
3. Ibu Fitri Dwi Jayanti, S.E., M.Acc., Ak, selaku Ketua Program Studi D4 Akuntansi Perpajakan sekaligus selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan arahan serta dorongan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Ibu Bulan Nurani Karima, M.Ak, selaku dosen yang telah memberi arahan dan juga bantuan selama pelaksanaan penyusunan skripsi.

5. Seluruh bapak ibu dosen Universitas Ngudi Waluyo yang telah memberikan ilmu kepada penulis.

Akhir kata penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah berusaha membantu dalam penusunan skripsi ini, dan penulis berharap skripsi ini dapat membantu menambah pengetahuan bagi para pembaca khususnya untuk mahasiswa Program Studi D4 Akuntansi Perpajakan, Universitas Ngudi Waluyo.

Ungaran, 22 Januari 2024

Yang menyatakan,



( Meiristiani Azzahra )

## DAFTAR ISI

HALAMAN SAMPUL.....	i
HALAMAN JUDUL .....	ii
HALAMAN PERSETUJUAN.....	iii
HALAMAN PENGESAHAN.....	iv
PERNYATAAN ORISINILITAS .....	v
KESEDIAAN PUBLIKASI.....	vi
MOTTO .....	vii
PERSEMBAHAN .....	viii
ABSTRAK.....	ix
<i>ABSTRACT</i> .....	x
KATA PENGANTAR .....	xi
DAFTAR TABEL.....	xvi
DAFTAR GAMBAR .....	xvii
<b>BAB I PENDAHULUAN.....</b>	<b>1</b>
A. Latar Belakang.....	1
B. Rumusan Masalah.....	6
C. Tujuan Penelitian .....	6
D. Manfaat Penelitian .....	7
1. Manfaat Teoritis .....	7
2. Manfaat Praktis .....	7
<b>BAB II TINJAUAN PUSTAKA .....</b>	<b>8</b>
A. Tinjauan Teoritis .....	8
1. Teori Signal .....	8
2. Pengertian Harga Saham.....	11
3. Jenis – jenis Harga Saham .....	11
4. Indikator Harga Saham .....	14
5. Faktor yang Mempengaruhi Harga Saham .....	14
6. Analisis Rasio Keuangan.....	16
7. Return On Asset .....	18
8. Return On Equity.....	18

9. Debt to Equity Ratio.....	19
B. Tinjauan Empiris.....	20
C. Kerangka Konsep.....	21
D. Hipotesis.....	23
1. Pengaruh <i>Return On Asset</i> (ROA) Terhadap Harga Saham.....	23
2. Pengaruh <i>Return On Equity</i> (ROE) Terhadap Harga Saham .....	25
3. Pengaruh <i>Debt to Equity Ratio</i> (DER) Terhadap Harga Saham.....	26
<b>BAB III METODE PENELITIAN .....</b>	<b>29</b>
A. Desain Penelitian .....	29
B. Lokasi Penelitian.....	30
C. Subyek Penelitian.....	30
1. Populasi.....	30
2. Sampel .....	31
D. Definisi Operasional .....	34
E. Pengumpulan Data .....	35
F. Pengolahan Data .....	36
G. Analisis Data.....	36
1. Analisis Statistik Deskriptif Data .....	36
2. Uji Asumsi Klasik .....	36
3. Analisis Regresi Linier Berganda.....	39
4. Uji Koefisien Determinasi ( $R^2$ ).....	40
5. Uji T.....	40
<b>BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....</b>	<b>43</b>
A. Gambaran Umum Objek Penelitian .....	43
B. Hasil Penelitian.....	44
1. Analisis Statistik Deskriptif .....	44
2. Uji Asumsi Klasik .....	47
3. Analisis Regresi Linear Berganda.....	54
4. Uji Koefisien Determinasi ( $R^2$ ).....	56
5. Uji Hipotesis .....	57
C. Rekapitulasi Hasil Uji Hipotesis.....	60
D. Pembahasan .....	60

1. Pengaruh ROA ( $X_1$ ) terhadap Harga Saham (Y).....	60
2. Pengaruh ROE ( $X_2$ ) terhadap Harga Saham (Y).....	62
3. Pengaruh DER ( $X_3$ ) terhadap Harga Saham (Y).....	63
E. Keterbatasan Penelitian.....	63
<b>BAB V PENUTUP</b> .....	<b>65</b>
A. Kesimpulan.....	65
B. Saran.....	66
<b>DAFTAR PUSTAKA</b> .....	<b>xviii</b>
<b>LAMPIRAN</b> .....	<b>xx</b>

## DAFTAR TABEL

<i>Tabel 1. 1 Data Fluktuasi Harga Saham .....</i>	<i>4</i>
<i>Tabel 2. 1 Tinjauan Empiris .....</i>	<i>20</i>
<i>Tabel 3. 1 Kriteria Pengambilan Sampel.....</i>	<i>33</i>
<i>Tabel 3. 2 Daftar Hasil Sampel Penelitian .....</i>	<i>33</i>
<i>Tabel 3. 3 Definisi Operasional .....</i>	<i>34</i>
<i>Tabel 4. 1 Hasil Uji Statistik Deskriptif.....</i>	<i>45</i>
<i>Tabel 4. 2 Uji statistik Kolmogrov-Smirnov (K-S).....</i>	<i>49</i>
<i>Tabel 4. 3 Hasil Uji Autokorelasi .....</i>	<i>50</i>
<i>Tabel 4. 4 Hasil Uji Multikolinearitas .....</i>	<i>51</i>
<i>Tabel 4. 5 Hasil Uji Glejser .....</i>	<i>54</i>
<i>Tabel 4. 6 Hasil Analisis Regresi Linear Berganda .....</i>	<i>55</i>
<i>Tabel 4. 7 Hasil Uji Koefisien Determinasi R<sup>2</sup>.....</i>	<i>57</i>
<i>Tabel 4. 8 Hasil Uji T.....</i>	<i>58</i>
<i>Tabel 4. 9 Rekapitulasi Hasil Uji Hipotesis .....</i>	<i>60</i>



## DAFTAR GAMBAR

<i>Gambar 2. 1 Kerangka Berpikir</i> .....	22
<i>Gambar 4. 1 Hasil Uji Normalitas</i> .....	48
<i>Gambar 4. 2 Hasil Uji Heteroskedastisitas</i> .....	53